



VALAIS FILMS

Des infrastructures en Valais au service de la création par l'image

Valais Films

/Cathy Premer

C'est Valais Films qui porte le projet Studio 13. L'idée germe depuis 10 ans dans les bureaux de cette association, celle d'avoir des infrastructures en Valais pouvant profiter à tous les professionnels de l'image. Pour que des professionnels du monde de l'audiovisuel puissent mutualiser leurs forces, leurs compétences, leurs différentes techniques. La création d'une commission du film en Valais et la période de pandémie ont remis ce projet en selle et fait prendre conscience de l'intérêt d'avoir un espace prévu pour les créations liées à l'audiovisuel (*cinéma, télévision, comédiens, lumière, son, machinerie, décors,...*) La crise sanitaire a généré l'élaboration de projets de transformation pour que les domaines de l'audiovisuel, du cinéma, de la culture en général puissent garder la tête hors de l'eau. «*De l'argent fédéral a été mis à disposition des cantons pour des projets culturels visant notamment à mutualiser des forces, à rechercher de nouveaux publics, dans le cadre d'aides financières octroyées au domaine culturel en période de pandémie et du manque*

The Studio 13 project is being undertaken by Valais Films. The idea germinating in the bureau of this association for ten years was that of having some infrastructures in Valais that would be beneficial for all the image professionals. The aim of this was for the audiovisual professionals to be able to coordinate their strengths, their competences and their various techniques. The creation of a film commission in Valais, together with the pandemic period, put this project back in the saddle and increased the awareness of the interest that existed to have a space dedicated to audiovisual linked creations (*cinema, television, actors, lighting, sound, machinery, décors...*) The health crisis generated the elaboration of transformation projects enabling the audiovisual, cinema and culture domains in general to keep their heads above water. "*Federal money was put at the disposal of the cantons for cultural projects aiming at mutualising strengths, researching for new audiences, within the framework of financial support awarded to the cultural domain during the pandemic period and the loss*

VALAISFILMS

à gagner qu'elle a généré. Nous avons saisi l'opportunité de proposer un projet de transformation d'un lieu pour concrétiser le projet *Studio 13* », explique Tristan Albrecht, membre du comité de Valais Films et en charge du projet *Studio 13*. En plus d'une volonté de mutualiser les compétences et de disposer d'infrastructures professionnelles, un autre objectif de ce projet est de favoriser des synergies dans le monde de l'audiovisuel.

Un espace spécifiquement aménagé pour des créations par l'image

«La priorité serait donnée à des projets de création par l'image telles des séquences de tournages de films sur place par exemple. Il y aura aussi la possibilité pour des comédiens de disposer du lieu pour des répétitions, etc. Cet espace sera un lieu d'échanges avec l'option aussi de permettre sur place des concerts de musique, des défilés de mode, etc. Mais l'idée essentielle sera de mettre un espace à disposition pour des événements mettant en avant l'image sous toutes ses formes », précise Tristan.

Différents partenaires ont été trouvés pour finaliser ce projet: Canal 9, Dreamago, Visarte Valais, la Loterie Romande, la Société des Écrivains Valaisans, la Ville de Sion,...

Les travaux de transformation de l'ancien théâtre Interface vont débuter en janvier prochain. Les locaux de *Studio 13* regroupant un espace de plus de 900 mètres carrés devraient être inaugurés dans le courant de l'année.

of revenue that it generated. We seized this opportunity to propose a project for the transformation of premises in order to realize the *Studio 13* project», explains Tristan Albrecht, the Valais Films committee member in charge of the *Studio 13* project. As well as a desire to mutualise competences and have a professional infrastructure, another aim of this project is to encourage synergies in the audiovisual world.

Premises specifically fitted out for creations through images

"Priority would be given to creation projects through images such as film shooting sequences on the spot, for example. There would also be the possibility for actors to use the premises for rehearsals, etc. These premises would be a place for exchanges, with an additional option of holding music concerts, fashion shows, etc on the spot. However, the essential idea will be to make these premises available for events that highlight images in every shape or form", Tristan points out.

Various partners have been found for finalizing the project: Canal 9, Dreamago, Visarte Valais, the Loterie Romande, the Société des Écrivains Valaisans, the Ville de Sion.

The work of transforming the old Interface theatre will begin at the beginning of next January. The *Studio 13* premises, merging together an area of 900 square metres, should be inaugurated in the course of the year.

L'association Valais Films fête cette année ses 15 ans d'existence. Pour rappel, elle défend les intérêts des professionnels de l'audiovisuel dans le canton du Valais.
www.valaisfilms.ch

The Valais Films association will be celebrating its 15th anniversary this year. By way of a reminder, it defends the interests of audiovisual professionals in the canton of Valais.